

La Pils de la [BRASSERIE SCHOENECKER](http://www.schoeneckerbrau.fr/) de Schoeneck/57 (raison sociale : Alexandre Wirig) ramène un Fourquet d'argent, décroché en catégorie pro au prestigieux concours du Musée de la Brasserie française de Saint-Nicolas-de-Port. L'an dernier, la bière locale avait déjà reçu des prix prestigieux, dont le Gold international trophy à Francfort et un trophée en argent, à Lyon. La jeune brasserie artisanale de Schœneck est en pleine ascension. Alexandre Wirig a d'ailleurs de nouveaux projets pour développer son affaire. <http://www.schoeneckerbrau.fr/>